
Taux d'impôt pour la taxe foncière : toujours la stabilité pour les propriétaires ?

En 2021, la majorité nous a promis qu'il n'y aurait aucun impact sur le montant de 
la Taxe Foncière réglée par le contribuable.Malheureusement cette promesse n'a 
pas été tenue pour les propriétaires  Saint-Cyriens et Saint-Cyriennes.

852 745€, telle est la somme supplémentaire que nous allons encore devoir mettre 
de notre poche pour cette année dans un contexte d'inflation galopante !

En 2022 la base nette d'imposition pour la taxe foncière s'élevait à 28 843 816€. En 
2023, la prévision base nette pour la taxe foncière s'élève à 31 070 000€. Nous 
avons ainsi une augmentation de 2 226 184€ en un an. 

Le taux d'imposition est de 38,25%. Pour rappel, ce taux se décompose ainsi :Fon-
cier Bâti = 22,76 % (taux 2020 Commune) + 15,49 % (taux 2020 Département)= 
38,25%.

Ainsi en 2023 nous devrons payer 11 884 275€ et en 2022 nous avons payé 11 032 
530€, ce qui nous fait 852 745€  en plus à payer pour cette année ! 

Nous subissons contrairement à ce que nous dit le Groupe Majoritaire une aug-
mentation effective de notre taxe foncière. 

Alors certes l'amélioration des habitats, la modification des valeurs locatives en-
gendrent une hausse des bases nettes d'imposition. En revanche compte tenu de 
la croissance exponentielle du nombre d'habitats, nous pourrions minorer le pour-
centage de la part communale (taxe qui s'élève à 22,76%) afin de supprimer ou au 
moins de diminuer cette augmentation qui touche l'ensemble des propriétaires. 

Le Groupe Majoritaire se dit toujours soucieux d'une gestion saine et responsable 
de nos finances. Preuve en est, on pourra toujours compter sur le Groupe Majori-
taire pour leur détermination et leur engagement à augmenter d'année en année la 
taxe foncière des habitants de notre commune.

Nous ne cautionnons pas, dans la crise  actuelle que nous vivons, cette augmenta-
tion qui représentera 135€ en moyenne par foyer fiscal et qui mettra davantage les 
Saint-Cyriens et Saint-Cyriennes en difficulté. 

Nous ne pouvons plus entendre le "pas d'augmentation" que nous répète sans 
cesse la majorité du Conseil Municipal. Des leviers existent, encore faut-il avoir la 
volonté de les utiliser. 
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